

千年の緑だより



デイケア 夏祭り特集号

発行：2023年 8月



まついだ・祭いだ
夏まついだあー

わっしょいわっしょい



『夏祭り』の起源は…天の岩戸(古事記)?

その昔、高天原という神々が住む天上の国があった。高天原には天照大御神（あまてらすおおみかみ：光を司る）と、弟の須佐之男命（すさのおのみこと：力が強くていたずら好き）もいた。大御神は度重なる弟のいたずらに手を焼き、『天の岩戸』という岩屋の中に隠れてしまう…。光を失った世界は真っ暗に…。

困った他の神々は岩戸から大御神を表に出そうと、歌ったり踊ったりと、にぎやかに盛り上げた。気になった大御神は岩戸から出て世界に光が戻った…という。

..... (古事記 天の岩戸より)

この話の中で神々たちが暗い中で、歌い・踊り楽しく盛り上げたことが、祭りの起源という説もあり、『夏祭り』のイメージになっているのかもしれないね。

今年も『酷暑』の夏…。恒例の夏祭りを7月17・18・19日の3日間、開催することができました。

神輿の練り歩き、昔懐かしの『射的』や『大抽選会』。おやつには、定番のかき氷やアイスで、ほてった身体を癒していただきました。夏本番前の3日間、暑さにも負けにくいぐらいの利用者様の熱気で大いに盛り上げ、英気を養い、楽しんでいただきました。



練習では簡単だった射的が、『おぼけ退治』として登場。思いのほか、おぼけが強くてなかなか倒れなかった…。

射的
(おぼけ退治)



おぼけ退治したよ



3日間の総合優勝は私だに



大抽選会

3日間で大勢の利用者様に、景品をわたすことができました。暑いこの時期に活用していただけのものを用意いたしました。



この番号当たり?



19日の日付賞



運も実力? 強運常連者



かき氷でクールダウン 人気はいちご味



いい笑顔いただきました



～デイケアより～

今夏もデイでは、冷房・扇風機を使用させていただいています。設定温度にも配慮しておりますが、一方では『寒くて…』という利用者様の声もあります。対策としては、一枚羽織る(重ね着)をお薦めさせていただいています。快適にご利用いただけるよう、利用者様・ご家族様にはご理解をいただき、お身体ご自愛いただければと思います。

デイケア専用電話 (0265)48-5654

